

St. Franziskus unterwegs

Auf dem Drahtesel zu den Kirchen unserer Pfarreiengemeinschaft

Teil II „Rund um Oberschwarzach“

am Samstag, 7. Juli 2018

9.00 Uhr: **Abfahrt in Gerolzhofen**
(Stadtpfarrkirche)

9.30 Uhr: **Offizieller Beginn in**
Oberschwarzach (Pfarrkirche)



Streckenverlauf:

10.00 Kammerforst - 10.20 Breitbach - 11.00 Siegendorf -
11.45 Neudorf (Rast im Feuerwehrhaus bis 12.45 Uhr) -
13.10 Bimbach - 13.45 Düttingsfeld -
gegen 14 Uhr Rückfahrt in die Ausgangsorte

Eingeladen sind alle Interessierten, die gerne radeln, insbesondere auch die Ministrant/inn/en unserer Pfarreiengemeinschaft.

An jeder Station kann gestartet und ausgestiegen werden.

Wir werden einen Blick in die auf dem Weg liegenden Kirchen werfen und dabei interessante Einblicke erhalten...

> Getränke und eine kleine Stärkung gibt es in Neudorf (Feuerwehrhaus).

!!! Wichtig: Bitte Helm nicht vergessen !!!



Info bei Pastoralreferent Josef Pohli, Tel. 09382 - 31 81 447

Eine gemeinsame Veranstaltung von

PGR Oberschwarzach und Kirchenprojektteam Gerolzhofen